

Valderas promete a los sindicatos retirar el plan de ajuste de la Junta

El vicepresidente autonómico alienta a los andaluces a una gran movilización contra el Gobierno

El País Sevilla 14 JUL 2012 - 22:29 CET8

La Junta y los sindicatos tienen una coincidencia “casi total” en hacer un frente contra las nuevas medidas de ajuste aprobadas por el Gobierno de Mariano Rajoy e incluso tratar de “boicotearlas” en la comunidad autónoma. El vicepresidente de la Junta, Diego Valderas, instó este sábado a los andaluces a la movilización para “decir que no están dispuestos a tolerar” lo que considera un “ataque del Gobierno a Andalucía”, al término de una reunión con los secretarios regionales de CC OO, Francisco Carbonero, y de UGT, Manuel Pastrana.

El vicepresidente del Gobierno andaluz y coordinador regional de IU se comprometió con los líderes sindicales a retirar el plan de ajuste adoptado por la Junta y que contiene medidas de recorte salarial y de jornada a los empleados públicos para que no se acumulen con las aprobadas el viernes en el Consejo de Ministros, como la supresión de la paga extraordinaria de navidad y de días de asuntos propios, entre otras. “Hay que evitar que el sacrificio doloroso de los funcionarios venga por dos partes”, justificó.

Valderas anunció que IU presentará iniciativas para “retirar, aplazar o congelar” el plan tanto en el Parlamento como en el propio Consejo de Gobierno, en el que es socio del PSOE. Incluso sugirió la posibilidad en última instancia si no hay rectificación por parte del Gobierno de convocar un referéndum para que los ciudadanos andaluces tengan la oportunidad de pronunciarse sobre las medidas de ajuste. “Si se considera necesario, estamos dispuestos a abrir ese paso”, indicó.

Valderas además enfatizó en la necesidad de enfrentar las medidas del Gobierno desde Andalucía porque entiende que el Gobierno mantiene particularmente una “actitud hostil” contra esta comunidad autónoma, a la que dijo “quiere asfixiar económicamente”. El líder de IU dijo que el Gobierno andaluz se debe al “bloque social” que se conformó en las elecciones autonómicas del 25 de marzo, y que permitió el acuerdo entre PSOE e IU, precisamente contra la política de recortes del PP, por lo que ahora es momento de movilizarse.

Por eso, Valderas se comprometió también con los dirigentes sindicales a participar activamente en las acciones de protesta que las centrales van a convocar en Andalucía, empezando por la gran manifestación que se prepara para el día 19. “Hay una coincidencia casi total y vamos a caminar juntos frente a los ataques del Gobierno”, dijo Valderas.

Las dos principales centrales llaman a los andaluces a la “disidencia activa” contra las duras medidas de ajuste del Gobierno, y no solo a contestarlas con protestas, sino a hacerles un boicot, y no descartan la convocatoria de una nueva huelga general.

El secretario general de UGT, Manuel Pastrana, aseguró que “ya no es suficiente con manifestarse en las calles”, y que ha llegado el momento de realizar un “auténtico boicot” a determinadas medidas, y consideró inmorales las que se refieren al recorte en las prestaciones por desempleo o la reducción de salario y condiciones de trabajo de los empleados públicos. Pastrana acusó a Rajoy de “trasladar una catarata inmensa de castigos sobre los más débiles como consecuencia del rescate a la banca”.

Como Valderas, el dirigente de UGT también denunció el ataque particular a Andalucía por parte del Gobierno. “La insuficiencia económica y la presión del Gobierno del PP es de tal nivel que Andalucía se puede encontrar en una situación de colapso en cualquier momento y eso no es más que un ataque desleal violando la legislación sobre las competencias de las comunidades autónomas”, dijo.

En ese mismo argumento abundó el secretario general de CC OO, Francisco Carbonero, que acusó al Gobierno de “extorsionar” a Andalucía, al no transferir los recursos necesarios para las políticas sociales y particularmente con los recortes de las políticas activas de empleo.

Carbonero alentó a la sociedad andaluza a seguir “el único camino que cabe”, que es “la confrontación contra unas políticas absolutamente injustas que buscan hacer más pobres a los pobres para que los ricos sean cada vez más ricos”. A propósito de la subida del IVA, ironizó al afirmar que “Rajoy nos persigue hasta la tumba”, porque con los nuevos tipos “morirse cuesta hoy 100.000 pesetas más que ayer”.